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Assemblées générales élective et extraordinaire 

du District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion du samedi 12 juin 2021  

Présidence de : M. Yann LEROY  

Présents : Mmes Nathalie GERARD, Laurence GOUNOT, Hinde MAGADA - MM. Maurice BIANCALANI, Jean-Pierre 

BOUCHON, Jean-Luc DAUPLET, Vito DI BENEDETTO, Dany GOSTNER, Frédéric GROSJEAN, Joël KLEIN, Olivier 

LANGKUST, Gauthier LEGGERI, Bernard VALSAQUE. 

Excusés : Mme Noëlle SONTOT – MM. Jean-Pierre BAZZO, Hamza BRIKAT, Malik CHAIB, Daniel URIET, Franck 

VAUTRIN. 

Assistent : 

− M. CAPS Antony, Maire, Vice-Président du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle, délégué à l’éducation, 

à la citoyenneté et aux sports représentant Madame Valérie BEAUSERT-LEICK, Présidente 

− Mme BRICHLER Armelle, Commissaire aux comptes du District Meurthe et Moselle de football 

− M. THIRIET Jean-Marie, Président d’honneur du District Meurthe et Moselle de football 

− M. LESAGE Mathieu, Directeur du District Meurthe et Moselle 

− M. MOUREAUX Jérémy, Conseiller Technique Régional du District Meurthe-et-Moselle de football 

− MM. LEFEBVRE Olivier et TELCH Michaël, Conseillers Départementaux en football animation 

−  

Excusés :  

− M. BOIFFIN Pierre-Yves, Directeur Départemental de la Cohésion Sociale de Meurthe et Moselle 

− Mme BEAUSERT-LEICK Valérie, Présidente du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle 

− M. GEMMRICH Albert, Président de la Ligue Grand Est 

− M. KOWALSKI Philippe, Président du Comité Olympique et Sportif de Meurthe et Moselle 

− M. KEFF Michel, Président d’honneur et Président de la commission de surveillance des opérations électorales du 

District Meurthe et Moselle de football 

 

Clubs présents ou représentés (classés par localité où le siège social est situé) :  

AS Grand Couronné, Entente Sud 54, Art sur Meurthe Bosserville Lenoncourt, FC Val de l’Orne, FC du Pays 

Audunois, US Avril, AS des Vétérans de Baccarat, Batilly Futsal Féminin Club, US Batilly, ES Bayon Roville, O. 

Marbache Belleville Dieulouard, AM des Cheminots Blainville Damelevières, AS MJC Blamont, CS Blénod, US Briey, 

SC Chaligny, FC Champey, RC Champigneulles, AM. Chanteheux, US Conflans, ES Custines Malleloy, FC 

Dieulouard, FC Dombasle sur Meurthe, AM Dommartin-lès-Toul, AS Doncourt-lès-Conflans, FC Ecrouves, FR Faulx, 

Stade Flévillois, Pontam Nancy, US Foug, O. Frouard Pompey, Espérance Gerbéviller, GS Haroué Benney, ES 

Heillecourt, CS Hussigny Godbrange, USI Jaillon, US Jarny, Jarville Jeunes, US Jolivet, AS Laneuveville aux bois 

Marainviller, ES Laneuvevilloise, US Lantefontaine, AF Laxou Sapinière, AS Lay St Christophe Bouxières aux Dames, 

ES Longuyonnaise, AS Ludres, AJ René II Football, ES Lunéville Sixte, FC Lunéville, FC Lunéville Turc, AS Mars La 

Tour, FC Maxéville, AS Mercy le Bas, US Mont Bonvillers, AS Nancy Lorraine, AS PTT Nancy, MJC Pichon, O. 

Haussonville Nancy, Entente Nomeny Jeandelaincourt Val de Seille, FC Bassins Piennois, AS Mussipontaine, FC Pont 

à Mousson, FC Pulnoy, CS Progrès Rehon, FC Réméréville, FC Richardménil Flavigny Méréville Messein, US 

Rosières, SC Saizerais, ASC Saulxures, FC Seichamps, FC Sommerviller, GAS Saint Clément Laronxe, FC Saint Max 

Essey, GS Tantonville, GS Thiaucourt, JS Thil, GSA Tomblaine, FC Toul, Jeunes Citoyens en Action Toul, Nouvelle 

Génération Touloise, O. Valleroy, AM. Du Grand Nancy, FC Nurhak, US Vandoeuvre, AS Varangéville Saint Nicolas, 

GS Vézelise, COS Villers, ES Villerupt Thil, AS Villey St Etienne, ES Xeuilley. 

Ouverture de l’assemblée générale par M. Yann Leroy, Président du District 



2 

 

Yann Leroy ouvre l’assemblée générale en accueillant chaleureusement les dirigeants de clubs présents. Il remercie 

Antony Caps, Maire de Nomeny et Vice-Président du Conseil Départemental délégué à l’éducation, à la citoyenneté et 

aux sports, pour la mise à disposition de la salle des fêtes et lui passe ensuite la parole. 

 

Intervention d’Antony CAPS Maire, Vice-Président du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle, délégué à 

l’éducation, à la citoyenneté et aux sports 

Antony CAPS souhaite la bienvenue à tous. Il dit tout son plaisir de se retrouver à Nomeny et surtout en présentiel, 

malgré les règles sanitaires. 

Il a une pensée pour Jean-Pierre ANDRE. 

Il rappelle les prochaines élections départementales et régionales. 

Il adresse au District et à son Président les remerciements et félicitations du département. Le Conseil Départemental 

sera toujours là pour soutenir les clubs. 

Il espère une reprise sous les meilleurs hospices. 

Il informe les clubs d’un fonds d’aide départemental exceptionnel de 2 000 000 euros pour le sport, la culture… Le 

conseil départemental sera là pour instruire les dossiers.  

Il rappelle que le conseil départemental aide les familles, les adhérents. 

Il termine son intervention en souhaitant à tous une très bonne assemblée générale. 

Intervention de M. Yann LEROY, Président du District Meurthe et Moselle de football 

Bonjour à toutes et tous, 

Nous vous accueillons dans cette magnifique salle des fêtes de Nomeny. Merci à son Maire, Antony CAPS pour ce 

prêt et pour ce partenariat fidèle. 

Quel plaisir de voir que nous pouvons enfin reprendre le football dans des conditions à peu près normales, il était 

temps que l'on sorte, espérons-le vraiment, de cette situation qui n’a que trop durée. Je voudrais d'abord excuser le 

directeur départemental de la direction départementale cohésion sociale, M. Pierre Yves BOIFFIN, la présidente du 

Conseil départemental de Meurthe-et-Moselle, Madame Valérie BEAUSERT LEICK, qui est donc représentée par 

Antony CAPS, Vice-Président, Monsieur Philippe KOWALSKI, Président du comité départemental olympique et sportif 

de Meurthe-et-Moselle qui est représenté par son trésorier, notre Président d’honneur Jean-Marie THIRIET, M. Albert 

GEMMRICH Président de la Ligue Grand Est, ainsi que Joël MULLER président délégué et Michel KEFF vice-

président de la Ligue et président d'honneur de notre District qui n’ont pu être présents parmi nous. 

C’est un plaisir de se retrouver mais, disons-le tout de suite, le plaisir est un peu gâché. Un peu gâché par la triste 

nouvelle que nous avons appris ce mardi et la disparition de l’un de nos présidents d’honneur, Jean-Pierre ANDRE. 

Jean-Pierre, vous le savez, a passé sa vie au service des autres : instituteur, élu dans sa commune de cœur d’Art sur 

Meurthe, adjoint, puis premier adjoint, président de l’association sportive locale, créateur du club de football d’Art sur 

Meurthe. Et puis vous le savez, il est entré dans les instances du football : il restera à jamais le premier Président du 

District Meurthe et Moselle sud, à la suite de la fusion des districts Nancy Est et Nancy Ouest en 1984. Il est resté 

Président du District Meurthe et Moselle sud pendant 20 ans, pendant cinq mandats consécutifs, ce qui montre sa côte 

de popularité qui n'a jamais été égalée qui ne le sera probablement jamais. Il fut également Président du comité 

départemental de football de Meurthe et Moselle pendant 20 ans, vice-président de la Ligue Lorraine à l'époque 

pendant 12 ans tout cela en faisant fit de la maladie qui l'avait frappé et qui l’avait privé de l’usage de la parole. Il s’est 

battu comme personne pour continuer son engagement. Il était encore Président d'honneur de notre district, membre 

de certaines commissions, membre de la commission régionale d'appel à la Ligue du Grand Est, c’est d’ailleurs, 

surtout dans ce cadre-là que je l'ai côtoyé. Nous avons beaucoup échangé, je me rappelle évidemment de ses petits 

papiers ; ces petits post-it qu’il me passait pour me faire part de ses observations toujours avec beaucoup de sagesse, 

de prise de distance, de réflexion, d'intérêt pour le football pour les jeunes en particulier. Il a pu recevoir plusieurs 

distinctions tout au long de sa carrière (médaillé d’or de la Ligue Lorraine, médaille de jeunesse et sports, plaquette 

fédérale, distinction suprême). C’était un bénévole apprécié de tous, un immense serviteur du football un très grand 

monsieur car gentil dans le sens profond et premier du terme. Il nous manquera énormément. Nous l’avons 
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accompagné hier, lors de son dernier chemin. Jean-Marie Thiriet a eu l’occasion de prononcer, lors de la cérémonie 

un bel hommage. Jean-Pierre, je sais que tu avais envie de rejoindre ta bien aimée. C’est fait désormais ; j'espère que 

tu as trouvé cette plénitude. En tout cas nous avions grand plaisir à échanger avec toi, à partager tous ces moments 

avec toi. Repose en paix. Le District Meurthe et Moselle te sera éternellement reconnaissant évidemment et nous ne 

t’oublierons jamais. Je vous propose de nous recueillir quelques instants avec à l'écran des photos qui vont apparaître 

en souvenir de Jean-Pierre et en ayant également une pensée pour toutes et tous celles qui nous ont quitté ces 

derniers temps, qu’ils aient été affectés ou non par ce fichu virus. 

Jean-Pierre, aurait dit la vie continue et le football continue. Il nous faut donc continuer pour lui en prolongeant son 

action. 

Je disais que ça faisait du bien de se retrouver, retrouver les terrains en situation quasi normale. Je sais évidemment 

que la période a été compliquée. Elle l’a été pour nous tous, pour chaque club évidemment et aussi dans vos vies 

professionnelles et personnelles, pour les joueurs qui piaffaient d’impatience, pour les dirigeants, pour les arbitres, 

tous les bénévoles et amoureux du football. Espérons que le pire soit derrière nous. Il faut rester prudent et espérer 

que l’été ne va pas nous réserver de mauvaise surprise, mais la vaccination aidant on peut espérer qu’effectivement 

les choses vont reprendre peu à peu pour que l'on puisse enfin retrouver une saison normale. On va regarder devant 

nous bien sûr. Les sportifs sont des gens particulièrement résilients. On va faire preuve de résilience et d'optimisme 

évidemment c'est le message que je veux vous faire passer aujourd'hui et on va repartir de l'avant tous ensemble. 

Pour ma première assemblée générale comme Président, avouons qu’elle est particulière. Elle est spéciale au regard 

de ce que je viens d’évoquer avec la disparition de notre ami Jean-Pierre qui comme un clin d'œil du destin s'en est 

allé quelques jours avant cette assemblée générale. D’aucuns pourraient dire qu'il a souhaité qu'on le mette en avant 

aujourd'hui. Non car Jean-Pierre n’était pas homme à se mettre en avant. 

Spéciale cette AG car elle vient clore une saison blanche. Qui dit saison blanche, dit absence de palmarès et de 

félicitations. Nous féliciterons quand même, notre club phare, l’AS Nancy Lorraine qui a obtenu finalement avec brio 

son maintien en Ligue 2. On va souhaiter évidemment bonne chance à son nouveau Président Gauthier GANAYE et à 

son nouvel entraîneur Daniel STENDEL. Et espérer que l’AS Nancy Lorraine rejoigne rapidement le FC Metz en Ligue 

1. Pas de compétition donc, puisque la fédération a décrété une saison blanche, ce qui était inéluctable, mais 

finalement, s'il n'y a pas de félicitation sportive à décerner, il y a des félicitations collectives pour vous tous parce que 

vous avez continué pour la plupart vos activités. Vous avez conservé un lien auprès de vos adhérents. Vous avez 

maintenu parfois dans des conditions délicates et compliquées des entraînements, des activités. Pour tout ce que 

vous faites jour après jour au service du football, je vous adresse un immense merci. 

A présent, la situation s'améliore et vous pouvez dorénavant à nouveau effectuer des matchs amicaux, des tournois 

amicaux. On vous a laissé évidemment la grande liberté pour cette reprise. C’est un grand plaisir de pouvoir passer le 

long des terrains et revoir les plus jeunes comme les plus anciens retaper dans un ballon. Je voudrais juste attirer à 

nouveau votre attention sur la nécessité de respecter encore les consignes sanitaires durant ces rencontres. La 

prudence est encore de mise. Elle doit être de mise, afin de ne pas contribuer à relancer l'épidémie et se retrouver à 

nouveau la saison prochaine dans une situation délicate. 

Durant cette longue période, trop longue période, le District n'est pas resté inactif depuis ma prise de fonction en 

novembre dernier. Le District vous a accompagné à travers des quizz sur les réseaux sociaux, la création du premier 

championnat EFOOT, la tournée Foot Loisirs, des animations footgolf dans certains clubs, l’Euro à distance pour 

soutenir l’équipe de France. Et depuis le début de ce mois de juin, dès que les signaux sont repassés au vert, nous 

avons proposé, sur le mode du volontariat, pour les catégories U 6 à U 13 des plateaux.  

Durant cette période, nous avons réorganisé notre fonctionnement comme je l'avais proposé dans le cadre de ma 

candidature. Nous avons mis en place un fonctionnement par pôles. Six pôles : Technique, ressources humaines, 

financier, développement, compétitions et règlementation. Six pôles qui sont chapeautés par un membre du bureau du 

comité de direction. J’en profite pour excuser notre secrétaire générale Noëlle SONTOT qui aurait évidemment 
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beaucoup aimé être présente mais qui a fait une chute malheureuse il y a quelques temps et s’est blessée au bras. 

Nous nous sommes également réorganisé au niveau de notre communication avec le recrutement, afin de développer 

celle-ci, d'une apprentie Paola VAUTH en contrat d'apprentissage. Elle a publié de nombreuses vidéos, de 

nombreuses photos en collaboration avec la commission communication qui a été mise en place et son Président 

Marc MICHELI qui est présent lors de notre AG. Elle a développé et alimenté notre site et notre page Facebook en 

publiant des reportages sur ce que l'on fait au niveau du district mais également sur ce que vous faites dans vos clubs. 

Je tiens à remercier, sur toutes ces questions de développement, notre premier vice-président Frédéric Grosjean qui 

est en charge de ces dossiers. J'ai déjà soumis l'idée d'un journal périodique avec des vidéos et des reportages pour 

illustrer le foot en Meurthe-et-Moselle. Pourquoi pas également des résumés de matchs ? 

La réorganisation de notre district est aussi celle de notre équipe technique puisque nous avons dû faire face au cours 

de cette période à deux départs, ceux de Lola TOSCHI et Marine MOREL. Je veux d’abord les remercier pour le travail 

qu'elles ont accompli au service du district, leur souhaiter bon vent dans leurs nouvelles fonctions au sein de clubs. 

Ces départs ont eu lieu en bonne intelligence, sans aucune difficulté particulière et j'espère que les relations entre 

chacune d’elles et le district seront toujours très bonnes. J’ai choisi dans le contexte budgétaire, sur lequel nous allons 

revenir, de faire preuve d’une grande prudence et de ne recruter qu'une seule personne pour l'instant pour compenser 

ces deux départs. Le recrutement est en cours. Vous avez sans doute vu passer les appels à candidature. Nous allons 

prendre le temps d’examiner les candidatures et de choisir la personne idoine. J'ai, par ailleurs, obtenu de la Ligue 

Grand Est la mise à disposition d'un BEF en apprentissage pour la saison prochaine. Cette personne recrutée par la 

Ligue sera mise à disposition de notre district. Je voudrais remercier la Ligue et en particulier son président, Albert 

GEMMRICH, d’avoir accédé à ma demande. Puisque nous évoquons la technique, je voudrais remercier Maurice 

BIANCALANI, Président délégué, qui chapeaute le pôle technique et Vito DI BENEDETTO, qui pilote le pôle 

compétitions, tous deux étant associés étroitement, comme les autres membres du bureau, à toutes ces questions. 

La réorganisation de notre district rime aussi avec la simplification de nos règlements que vous découvrirez tout à 

l’heure avec les propositions de modifications réglementaires que vous présentera Joël KLEIN, Vice-président en 

charge de ces questions et que je remercie évidemment pour tout le travail accompli. Allègement des contraintes, plus 

de latitude, de marge de manœuvre, c’est évidemment ce que je souhaite et ce que vous souhaitez. 

S’agissant des finances du district, vous le savez, le contexte budgétaire est compliqué. Je voudrais ici remercier 

Gauthier LEGGERI, notre Trésorier, qui a pleinement embrassé la fonction, mais aussi, pour l'accompagnement et le 

suivi, notre Président d’honneur Jean-Marie THIRIET. Jean-Marie est un amoureux des chiffres et son aide est 

vraiment très précieuse. 

Je tiens au-delà à remercier tous les élus du comité de direction, avec une pensée particulière pour Jocelyne GRAND 

qui a démissionné de ce comité de direction pour raisons personnelles. Jocelyne continuera à siéger dans différentes 

commissions de notre District. Pour la remplacer, j’ai sollicité Michel CANDAT. Je sais ce qu’il peut apporter. Vous 

aurez, lors du vote qui suivra, à valider ou non ce choix. 

Je veux également remercier tous les membres des commissions même si l’activité a été réduite, remercier le 

personnel technique et administratif du District car, pour eux aussi, la période a été compliquée. Beaucoup ont été 

placés en activité partielle, ce qui a des conséquences non négligeables. Je veux aussi les remercier pour tout le 

travail qu'ils ont continué à accomplir et pour la reprise qui s’amorce et pour laquelle nous avons besoin de leur total 

investissement. Un merci particulier à leur directeur Mathieu LESAGE, pour son travail, son écoute et sa disponibilité. 

Je souhaite, à présent, rappeler comment votre District vous a accompagné d’un point de vue financier. Nous avons 

participé au fond de solidarité mis en place par la Fédération Française de Football, nous avons remboursé les 

engagements de moitié sur la saison dernière pour les compétitions extérieures et, pour cette saison blanche, j’ai 

proposé au comité de direction de vous rembourser la totalité des engagements que ce soit pour les compétitions 

futsal qui n’ont pas commencé mais également pour les compétitions extérieures qui, elles, avaient commencé avant 

trop rapidement de prendre fin. Le tout représente près de 80 000 € pour notre district, ce qui constitue une somme 

significative. Ajoutons-y sur la saison prochaine une enveloppe minimale de 10 000 € dont les modalités de distribution 
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devront être étudiées ensemble. C'est d’ailleurs un des points que nous pourrions aborder dans le tour de table que je 

souhaite réaliser en fin d'assemblée. En outre, j’ai souhaité qu’il n’y ait pas de relance concernant vos comptes clubs. 

Ce n’était pas le moment de vous embêter avec cela, le contexte n'était pas favorable et on peut évidemment 

comprendre que vous aviez d’autres pensées, d’autres priorités, d’autres difficultés. Mais, avec la reprise, il faudra 

vous mettre à jour, c'est logique. Nous ferons preuve, comme nous l’avons toujours fait, de la plus grande souplesse si 

vous avez des difficultés financières. Prenez contact avec le directeur, avec le trésorier, avec un élu du comité de 

direction que vous connaissez bien et nous mettrons en place un échéancier sans aucune difficulté. 

Vous l’avez compris, c’est donc près de 90 000 € d’aide qui sont distribuées aux clubs, soit environ 15% du budget. 

C’est considérable dans un contexte budgétaire tendu. Gauthier LEGGERI vous présentera le budget prévisionnel 

pour la saison à venir et vous verrez que nos recettes sont en diminution. A mon initiative, la Ligue Grand Est a 

toutefois accepté de modifier la clé de répartition entre ce qui revient à la Ligue et ce qui revient aux Districts au niveau 

des licencies et des droits de mutation. Cela nous permet de compenser un peu la perte liée à la chute des licenciés. 

Nous sommes, en effet, comme vous très impactés par la baisse des licenciés. Comme vous le disait tout à l'heure 

Antony CAPS, nous devons tous ensemble faire le nécessaire pour que nos licenciés reviennent. Nous allons vous 

aider, nous allons vous accompagner encore et toujours pour aller dans ce sens. Nous serons, dans cet objectif, le 26 

juin à Pont-à-Mousson dans le cadre du plan de relance de la Ligue Grand Est avec des plateaux pour les U9, U11, du 

footgolf, des animations autour du football, une table ronde pour échanger sur la reprise. Merci au passage au club de 

l’AS Mussipontaine de s’être associé à cet évènement. 

Au niveau fédéral, je voudrais souligner la réélection de Noël LE GRAET à la tête de la Fédération Française de 

Football. Je lui adresse toutes mes félicitations. Je salue également l’élection de Vincent NOLORGUES, à la tête de la 

Ligue du Football Amateur, lequel succède à Marc DEBARBAT. Dans l’équipe de Vincent NOLORGUES, il convient 

de féliciter Christophe SOLLNER, Président du District mosellan qui intègre donc le bureau exécutif de la LFA. 

Au niveau régional, j’adresse mes félicitations à Albert GEMMRICH, réélu président de la LGEF, avec une équipe 

sensiblement renouvelée. 

Voilà l’essentiel de ce que je voulais vous dire. Restons unis, œuvrons tous ensemble dans l'intérêt de notre sport, 

relançons le football Meurthe et Mosellan. Continuons d’échanger lors de cette assemblée générale mais pourquoi pas 

également au travers d’une sorte de conseil des présidents de clubs que l'on mettrait en place par secteur sur la base 

du volontariat. Les propositions les plus intéressantes seraient ensuite retravaillées pour vous les proposer. Cette 

démarche collective, solidaire, je la souhaite très sincèrement. Je n’ai aucun doute sur le fait que nous allons réussir 

ensemble cette reprise, alors merci encore pour tout ce que vous faites, pour le foot en général. Merci encore cher 

Jean-Pierre pour tout ce que tu as fait pour le district ; nous allons suivre ton chemin ! Et pour finir et puisque l’Euro 

2021 commence : Allez les bleus ! 

Décompte des voix 

Yann Leroy donne à l’assemblée le décompte du nombre de voix représentées : 

Pour l’assemblée générale ordinaire 

 
INSCRITS 

QUORUM  
DEMANDE 

REPRESENTES 

NOMBRE CLUBS INSCRITS 158 53 83 

VOIX CLUBS INSCRITS 782 261 504 
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Pour l’assemblée générale extraordinaire : 

 

 
INSCRITS 

QUORUM  
DEMANDE 

REPRESENTES 

NOMBRE CLUBS INSCRITS 158 80 83 

VOIX CLUBS INSCRITS 782 392 504 

 

Les quorums étant atteints (article 12.5.3 des statuts du District), les assemblées générales ordinaire et extraordinaire 

peut valablement se tenir. 

Adoption du PV de l’Assemblée générale ordinaire et élective  

du District Meurthe et Moselle de football 

du samedi 14 novembre 2020 en visioconférence 

Le procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire et élective du District Meurthe et Moselle du samedi 14 novembre 

2020, publié sur le site du District Meurthe et Moselle le 1er juin 2021, est adopté à la majorité. 

Résultat : 

Pour : 94 % 

Contre : 6 % 

Présentation du bilan financier et du comte de résultats pour la saison 2019 / 2020 par Gauthier 

Leggeri, Trésorier 

Gauthier Leggeri, Trésorier général du District Meurthe et Moselle, présente, en détail et à l’aide d’un diaporama le 

bilan financier et le compte de résultats 2019 / 2020. Ceux-ci ont été publiés sur le site du District Meurthe et Moselle 

le 21 mai 2021. 

Rapport de Madame la commissaire aux comptes 
du District Meurthe et Moselle de Football 

Madame Armelle Brichler, Commissaire aux comptes du District Meurthe et Moselle, dit tout son plaisir d’être présente 

à l’assemblée générale et en présentiel. 

Elle a analysé les comptes. Les pièces comptables demandées ont été présentées.  

De ce fait, elle certifie que les comptes sont sincères. 

Elle donne lecture aux clubs de son compte-rendu :  

En exécution de la mission qui nous a été confiée lors de l'assemblée générale de votre District, en date du 

14 novembre 2020 dans le cadre des dispositions de l’article L.820-3 du Code de commerce, nous avons effectué 

l’audit des comptes annuels de l’Association District Meurthe et Moselle nous vous présentons notre rapport relatif à 

l'exercice clos le 30 juin 2020, sur : 

- le contrôle des comptes annuels du District Meurthe et Moselle Sud de Football, tels qu'ils sont joints au présent 

rapport, 

- la justification de nos appréciations,  

- les vérifications spécifiques et les informations prévues par la loi, 

Les comptes annuels ont été arrêtés par votre Président et votre Comité de Direction. Il nous appartient, sur la base 

de notre audit, d'exprimer une opinion sur ces comptes. 

Opinion sur les comptes annuels 

Nous avons effectué notre audit selon les normes de la profession ; ces normes requièrent la mise en œuvre de 

diligences permettant d'obtenir l'assurance raisonnable que les comptes annuels ne comportent pas d'anomalies 

significatives. Un audit consiste à examiner, par sondages ou au moyen d’autres méthodes, les éléments justifiant des 

montants et informations figurant dans les comptes. Il consiste également à apprécier les principes comptables suivis, 
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les estimations significatives retenues pour l'arrêté des comptes et la présentation d'ensemble des comptes. Nous 

estimons que les éléments que nous avons collectés sont suffisants et appropriés pour fonder notre opinion. 

Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, réguliers et 

sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé, ainsi que de la situation 

financière et du patrimoine de la société à la fin de cet exercice. 

Adoption du bilan et du compte de résultat financier – saison 2019 / 2020 

Le bilan et le compte de résultat financier de l’exercice clos au 30 juin 2020 sont mis au vote : 

Pour : 96 % 

Contre : 4 % 

Le bilan et le compte de résultat financier sont adoptés à la majorité. 

Présentation du budget prévisionnel saison 2021 / 2022 

Gauthier Leggeri, Trésorier du District, présente le budget prévisionnel pour la saison 2021 / 2022. Celui-ci a été publié 

sur le site internet le 21 mai. Il est mis au vote : 

Pour : 86 % 

Contre : 14 % 

Le budget prévisionnel est adopté. 

Présentation d’un candidat pour l’élection du comité de direction 

Michel Keff, Président de la commission de surveillance des opérations électorales du district, s’est excusé pour cette 

assemblée générale. 

De ce fait, c’est Jean-Marie Thiriet, membre de la commission, qui informe les clubs que la commission s’est réunie le 

31 mai en visioconférence pour étudier la candidature reçue.  

Comme le prévoient les statuts du district, il revient au président de proposer à l’AG un candidat en cas de place 

vacante au sein du comité de direction. Yann Leroy a sollicité Michel Candat à cet effet. 

Jean-Marie Thiriet précise que Michel Candat a effectivement adressé sa candidature par lettre recommandée avec 

accusé de réception. 

Après examen, la commission des opérations électorales a validé cette candidature. 

Présentation de Monsieur Michel Candat, candidat à l’élection au comité de direction 

Yann Leroy donne la parole à Michel Candat qui se présente. 

Michel Candat informe l’assemblée qu’il a occupé de nombreuses fonctions au sein du club de Saulxures (joueur, 

dirigeant, entraîneur et président pendant 20 ans). 

Dans sa commune, il a occupé les fonctions de maire, pendant deux mandats jusqu’en 2020. 

Michel Candat est déjà membre de la commission d’appel du District dont il assure d’ailleurs la présidence. 

Résultat du vote pour la candidature de Monsieur Michel Candat 

La candidature de Monsieur Michel Candat est mise au suffrage des clubs : 

Pour : 89 % 

Contre : 11 % 

Monsieur Michel Candat est élu au comité de direction pour le reste du mandat en cours. 

Ouverture de l’assemblée générale extraordinaire 

Yann Leroy, Président, ouvre l’assemblée générale extraordinaire 

 

Proposition de modification des statuts du District Meurthe et Moselle 
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Yann Leroy, Président, donne la parole à Joël Klein, vice-président du District et président de la commission des 

statuts et règlements. 

Joël Klein présente à l’assemblée générale les différentes modifications : 

- Article 12.4 Attributions 

- Article 12.5 Fonctionnement (12.5.1 Convocation) 

- Article 13 Comité de Direction (13.7 Fonctionnement) 

- Titre VII Dispositions transitoires 

Tous ces propositions ont été soumises aux clubs, lors d’un vote global. 

Pour : 86 % 

Contre : 14 % 

Les propositions sont donc adoptées à l’unanimité. 

Fermeture de l’assemblée générale extraordinaire 

Yann Leroy, Président, ferme l’assemblée générale extraordinaire 

Proposition de modifications règlementaires 

Yann Leroy, Président, redonne la parole à Joël Klein pour qu’il présente à l’assemblée générale les différentes 

modifications : 

- Règlements généraux, 

- Championnats jeunes U15 – U18, 

- Championnats Seniors, 

- Championnats Vétérans, 

- Foot Loisirs à 8 pour les catégories U15, U18 et Vétérans, 

- Coupes Jeunes U15, U18, Seniors et Vétérans, 

- Coupe U13, 

- Championnat futsal, 

- Coupes futsal, 

- Championnats U13 à 8, 

- Football à 8 – U11, 

- Foot à 4 et à 5, 

- Titre de champion Seniors, 

- Challenge de la sportivité. 

Tous ces propositions ont été soumises aux clubs, lors d’un vote global. 

Pour : 96 % 

Contre : 4 % 

Echange avec les clubs sur la situation actuelle 

Yann Leroy, président, souhaite donner la parole aux clubs. Différents sujets sont abordés : 

- La journée d’accueil en football animation, 

- Date des mutations, 

- Date des examens arbitres, 

- Les frais d’arbitrage, 

- Le remboursement des licences, 

- Le coût de la licence pour la saison prochaine. 

Clôture de l'assemblée générale 

Yann Leroy remercie les clubs de leur présence. 

Il regrette, qu’en raison de la crise sanitaire, le District n’ait pas pu organiser de pot de clôture. 

Il souhaite un bon retour à tous et de bonnes vacances. Et d’ores et déjà une bonne reprise ! 



9 

 

La séance est levée à 12 h 10. 

Le Président, Yann LEROY   


